

Bis zu zehn Millionen erleben Fußballabend im ZDF

Bis zu zehn Millionen erleben Fußballabend im ZDF

br />-br />-buf große Zuschauerresonanz stieß am Mittwoch, 24. Juli 2013, der außergewöhnliche Fußballabend im ZDF. Am frühen Abend waren bereits durchschnittlich 5,11 Millionen Zuschauer (23,5 Prozent Marktanteil) beim Benefiz-Spiel des FC Bayern München gegen den FC Barcelona dabei. In der Spitze sahen 6,19 Millionen den Ballzauber von Messi, Ribéry und Co. -br />-Das anschließend übertragene EM-Halbfinalspiel der deutschen Fußballfrauen gegen Gastgeber Schweden verfolgten ab 20.30 Uhr im Schnitt 8,22 Millionen ZDF-Zuschauer. Das entspricht einem Marktanteil von 29,9 Prozent. In der spannenden Endphase der Begegnung, als es für die Mannschaft von Bundestrainerin Silvia Neid darum ging, den knappen 1:0-Vorsprung zu halten, fieberten sogar 10,45 Millionen Zuschauer mit. -br />-br />-ZDF-strasse 1-br />-55100 Mainz-br />-Deutschland-br />-Telefon: +49 (0) 6131-700-br />-Telefax: +49 (0) 6131-70-12157-br />-URL: http://www.zdf. de<-br/>-vimg src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=540097" width="1" height="1">- height="1" height="1"

Pressekontakt
ZDF
55100 Mainz
zdf.de
Firmenkontakt
1 IIIIOINOINUN
ZDF
ZDF
ZDF

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.